
             ２０１８年度 第４回 三燦会全体会 議事録 

 

日時   ２０１８年９月８日(土) １４：３０～ 

場所   ８階 理科室 

出席者  市川良幸教頭先生、３年 ２名、 ２年 １６名、１年 １７名 

 

1 挨拶 

◆教頭先生 

・ 夏休みの間 A ターム～C タームまで講習があり延べ 6,000 人、それぞれのタームに 2,000 人  

  １人必ず２コマは受けている計算になります。その間 学校の方は空調工事がありました。 

・ 9/6(木)～第一支部の球技大会が始まり、東洋高校が男子バレーボールの会場になっているので、 

  ５校から 100 人ぐらい男子生徒が来て、体育館で試合をしています。この土日もやっていて、 

  校長先生は自転車で１８校の支部の学校をまわっているため、本日は欠席させていただいてます。 

・ 教員研修に参加した中で、軽井沢のインターナショナルスクールの設立者の話で、その学校では 

  「経験を積ませることを大事にしていて、教員がついて北アルプスに登る」 

  「危ない思いをするのも経験でそこから何を学ぶか、気づくかに重きをおいている」と言っていて、 

  そうだなぁ、もっともっと経験を積ませてあげたいなと思っていた。 

  その話を聞いたあとで、イギリスの大学院に留学する卒業生の壮行会があり、1 年間行って 

  修士の資格が取れるとビジョンを話していたが、お母さんが海外で暮らすことを心配していて 

  相談されたけれども、“背中を押してあげてほしい、意志を尊重してあげて”と返事をしてやり取りしている。 

  大学入試の際にもいろいろ話し合いがあると思うが、保護者会・進路説明会もあるので、 

  “すべきだ”ではなくアドバイスしてあげてください。 

◆会長 

・ 卒業証書ホルダーを三燦会から寄贈するので、デザインは同じものでいいか、回覧するので 

  意見があれば出してください。 

・ 役員名簿を作ったので、自分の名前を確認してください。わからないところをブランクにしてあるので、 

  赤で入れてください。 次回 修正して作っておきます。 

 

2 報告事項 

◆本部 

会計より 

・ 交通費：７月までは一律 500 円→９月から実費精算 

・ 本日分から交通費精算申請書に記入(部、名前、住所、印鑑)し、11 月にまとめて預かり、12 月に支払い 

・ 精算書フォーマットは、X サーバにも掲載予定 

三燦会会則について 

・ 内容をまとめて書類を提示してから、あらためてご意見ください。 

予算活用について  

・ 体育祭で飲み物が足りず、来年度 三燦会から体育祭や球技大会で飲み物を用意するという 

  予算を立てていきたいので、ご了承いただきたい。 

・ 三燦会から部活動にも、来年度予算で補助を渡したい。内容をつめて提示するので、 

  ご意見があればあげてください。 



 

 

◆支部会 

・ 拡充大会準備会・懇親会 9/15(土)16：00～会議室、カフェテリアで開催。 

  お手伝いは 14：30 集合 

・ 10/5(金)アルカディア市ヶ谷にて、拡充大会・懇親会。出席の方にはあらためてラインにてお知らせ 

・ 支部会役員 1 年生内田さん、安室さんがやってくださることになりました。 

・ 既成大会 10/9(火)14：00～神田 共立講堂にて 2 時間程の聴講のみ  

  交通費は一律 1,000 円(足りない場合、差額を支部会より支払う) 

  19 日までに名前を提出しなければいけないので、出席できる人はこの後声をかけてください。 

・ 支部懇親会の補助金 今年度担当校来年度も補佐校で、準備や会に出席するので、引継ぎなどで 

  お話する機会を設けたい。1 人当たり 2,000 円ぐらいの補助希望、ご検討お願いします。 

・ 予算 120 万のところ、3 月までで 70 万で収まりそう。50 万を返納するので、三燦会で有効に活用してください。 

 

◆文化部 

・ 講演会のお知らせを 9/1 に配布。プロフィールの追記は、三燦会 HP に載せてもらうことになりました。 

 

◆広報部 

・ 8/4(土)に、年間の活動計画と作業工程の打ち合わせをおこなった。 

・ ホームページの更新と、サーバー年会費の支払いをしました。 

・ 9/22(土)に、住吉先生とホームページの打ち合わせを予定 

◆学級部 

・ 7 月に配布したアンケートを本日回収するので、ご協力お願いします。 

・ 11/10(土)1 年生保護者会時の茶話会の計画を本日行います。 

◆バザー委員会 

・ 7/21 付けでバザー開催の手紙を配布 

・ バザー寄贈品協力お願いの手紙を 9/12 に配布予定 

・ 本日この全体会後、バザー委員で大まかな流れを打ち合わせ 

  バザー委員会以外でも、お手伝いいただける方がいれば、お声がけをお願いします。 

 

 

                                                         以上 


